

LIFTING DES BRAS

Qu'est-ce que la brachioplastie ?

Le lifting de face interne des bras (brachioplastie) permet de corriger les effets dus à la perte de l'élasticité de la peau de la face interne du bras. Les indications se posent dans le cadre des amaigrissements massifs ou lors du vieillissement. L'intervention consiste à retirer l'excès de peau associé ou non à un excès graisseux.

L'intervention dure 1 à 2 heures et se réalise sous anesthésie générale ; la sortie intervenant 2- 3 jours plus tard.

Il faut noter qu'afin d'éviter tous les mouvements brusques d'étirement sur la cicatrice, le geste de lever les bras devra être évité pendant 15 jours à 1 mois. Deux à trois mois après l'intervention, une première estimation du résultat est possible. Néanmoins, pour juger du résultat définitif, il faudra souvent attendre neuf à douze mois.

On obtient le plus souvent un bénéfice esthétique appréciable accompagné d'un effet psychologique positif, du à une amélioration du confort quotidien du patient (disparition des frottements et facilité accrue dans l'habillement).

UrgoTouch : pour tous ceux qui souhaitent une plus belle cicatrice après leur intervention de chirurgie esthétique. Une technologie laser unique.